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ATA DA TRIGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO DE 1 

CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI (UFCA). Aos 07 2 

(sete) dias do mês de julho do ano de 2020 (dois mil e vinte) às 08h35min, em vídeo 3 

conferência, por meio da plataforma Google Meet, reuniram-se sob a presidência do 4 

Professor Wendell de Freitas Barbosa (Vice Diretor do Conselho) os membros: Alysson 5 

Bruno Lima de Carvalho (representante dos servidores técnico-administrativos), 6 

Antonio Alberto Teixeira (Vice Coordenador do curso de Administração Pública), Carla 7 

Façanha de Brito (Coordenadora do Mestrado em Biblioteconomia), David Vernon 8 

Vieira (representante do mestrado em Biblioteconomia), José Eldo Elvis Pinheiro 9 

Morais (representante suplente dos servidores técnico-administrativos ), Elieny do 10 

Nascimento Silva (Coordenadora do curso de Biblioteconomia), Ives Romero Tavares 11 

do Nascimento (Coordenador do curso de Administração), Jeová Torres Silva Junior 12 

(representante do curso de Administração), Jeosadaque Neemias Tavares Moreira 13 

Santos (representante discente do curso de Administração), Marcone Venâncio da 14 

Silva (Coordenador do curso de Ciências Contábeis), Ricardo Aladim Monteiro 15 

(representante do curso de Ciências Contábeis), Sandra Ribeiro Maia (representante 16 

dos servidores técnico-administrativos), Mateus Ferreira (Diretor do conselho). 17 

Havendo quórum e, dando início à sessão, o Presidente cumprimentou a todos e, em 18 

seguida, passou ao primeiro assunto. 01. Expedientes: 1.1. Inclusão de pauta. Neste 19 

ponto houve a necessidade de fazer um esclarecimento acerca da aprovação da ata da 20 

36ª reunião ordinária do conselho. Eu, Sandra Maia, esclareci que referida ata 21 

constava anexa a convocatória 07, enviada no dia 01.07.2020, para leitura prévia. 22 

Entretanto, por erro de digitação o pedido de aprovação da referida ata não ficou 23 

registrado no expediente da pauta desta reunião. Desta forma, foi solicitado que a 24 

aprovação da ata da 36ª reunião ordinária do conselho, fosse incluída no expediente 25 

do dia, sendo aprovado por unanimidade. 1.2. Exclusão de matéria na ordem do dia. 26 

Não houve. 1.3. Justificativa de ausência de conselheiro. Não houve. 1.4. Aprovação 27 

da ata da 36ª reunião ordinária do conselho. A ata da 36ª reunião ordinária do 28 

conselho, realizada no dia 09 (nove) de junho de 2020 (dois mil e vinte) a qual foi 29 

encaminhada aos endereços eletrônicos dos membros para apreciação prévia, no dia 30 
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01 (primeiro) de julho de 2020 (dois mil e vinte) foi aprovada por unanimidade sem 31 

alterações. 02. Ordem do dia. 2.1. Recomposição do GTT de Elaboração do 32 

Regimento Interno do CCSA. Com a palavra Jeosadaque fez suas explicações iniciais. 33 

Destacou que para a escolha dos representantes para comporem a comissão de 34 

elaboração do regimento interno do CCSA, havia estabelecido diálogo com os 35 

representantes discentes dos colegiados dos cursos de graduação do centro. Desta 36 

forma, havia solicitado divulgação entre os grupos para escolha dos interessados. 37 

Ressaltou ainda que para o curso de Biblioteconomia o contato com o representante 38 

discente não foi possível. O contato foi com uma aluna do PET Biblioteconomia, e que 39 

a aluna se comprometei em fazer a divulgação para os demais estudantes. Após as 40 

indicações de nomes, houve uma reunião via Google Meet, na qual participaram 41 

apenas os representantes dos colegiados dos cursos. Observa-se que para o curso de 42 

Biblioteconomia, o representante discente não participou, pois não foi possível 43 

estabelecer contato com ele. Na reunião, as indicações de nomes foram apresentadas 44 

pelos representantes. A votação ocorreu apenas com a participação dos destes 45 

representantes. Foi eleita como representante titular a aluna Rana Érika, e como 46 

suplente a aluna Carla Emilly. A prof. Elieny perguntou se a consulta teria sido com 47 

todos os alunos. Prof. Carla disse que estava com dúvidas com relação ao processo de 48 

escolha, e perguntou se havia um relatório do processo. Jeosadaque disse que os 49 

nomes foram indicados pelos representantes, e a votação ocorreu entre eles. Após as 50 

indagações, e como não houve concordância, ficou deliberado que o Jeosadaque faria 51 

um registro de como aconteceu o processo de escolha, e na próxima reunião do 52 

conselho apresentaria para deliberação. 2.2. Posicionamento do Conselho do CCSA 53 

sobre o período letivo especial. Dando continuidade as discussões acerca do 54 

posicionamento do Centro, prof. Wendell perguntou se ainda faria sentido publicar 55 

essa manifestação de apoio, pois na última reunião de trabalho do CONSUNI, vários 56 

pontos teriam sido modificados. Prof. Mateus se manifestou dizendo que boa parte 57 

das demandas discutidas em reuniões foram atendidas. Em seguida, sugeriu a 58 

continuidade dos pontos que ficaram pendentes para finalizar o documento. Desta 59 

forma, deu-se continuidade do ponto acerca das competências para os setores da 60 
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Universidade. 1. CONSUNI: recomenda-se que fique claro as competências de 61 

Coordenações, colegiados dos cursos de graduação e pós-graduação, direções e 62 

conselhos das unidades acadêmicas, gestão superior e do próprio conselho 63 

universitário. 2. Unidades Acadêmicas: atenção à avaliação institucional, os resultados 64 

das avaliações devem receber respostas rápidas. Torna-se necessário que haja tempo 65 

entre a oferta de componentes curriculares por parte do docente para que se possa 66 

discutir os resultados da avaliação. Em adição, sugere-se a elaboração de instrumento 67 

de avaliação institucional correspondente ao ensino remoto, de modo a refletir o 68 

caráter excepcional e circunstancial dessa modalidade de ensino. 3. ROGRAD: debate 69 

ampliado no Fórum de Graduação (FORGRAD), não restringir aos coordenadores de 70 

curso de graduação, devendo contemplar toda a comunidade acadêmica, ressalvado o 71 

direito de voto restrito aos coordenadores de cursos de graduação e pós-graduação. 4. 72 

PROAD: para fins de universalização do acesso, a universidade não deveria reconhecer 73 

o smartphone como ferramenta para o ensino remoto. 5. PROGEP: posicionamento da 74 

Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas da UFCA sobre a carga horária docente, suas 75 

implicações para docentes que ofertem ou não componentes curriculares de forma 76 

remota. 6. PROGEP: reforçar a necessidade de contratação de docentes aprovados 77 

para o período letivo especial. Foi esclarecido por prof. Mateus que na proposta de 78 

resolução do período letivo especial, com relação ao limite de vagas ofertadas no 79 

componente curricular isto estava contemplado. Continuando sua fala, quanto a 80 

questão do intervalo de uma semana durante a oferta de um módulo, sem atividades 81 

para discentes, entendia que era para o colegiado decidir a conveniência ou não. Neste 82 

ponto, houve concordância para que o intervalo fosse padronizado, seja na UFCA, ou 83 

na Unidade Acadêmica. Inclusive, essa pausa deferia ocorrer a cada semestre. Prof. 84 

Mateus disse que levaria como recomendação para a reunião do CONSUNI, a saber: 85 

recomenda-se que na 7ª semana do semestre letivo especial haja o recesso semanal, 86 

garantindo o cumprimento do módulo, ficando deliberado favoravelmente. De acordo 87 

com as sugestões aqui apontadas, ficou aprovado, por unanimidade, que os 88 

professores Mateus e Wendell fariam uma revisão, que o documento com todos os 89 

pontos debatidos nas reuniões do conselho sobre a questão seria publicado na página 90 
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do CCSA. 2.3. Apresentação da minuta com definição e papel das unidades 91 

curriculares e dos docentes de cada cursos de graduação. Prof. Wendell observou que 92 

se tratava apenas de uma apresentação da minuta. Após a apresentação, Prof. 93 

Wendell destacou que o documento seria compartilhado com a comunidade 94 

acadêmica, e as sugestões seriam consolidadas em uma plenária do CCSA. Como 95 

sugestão de datas, ficou deliberado que a plenária seria realizada nos dias 25/08/2020, 96 

e 01/09/2020. Assim, ocorreria em dois momentos, caso um não fosse suficiente, 97 

sendo aprovado por unanimidade.  3. Comunicado dos membros e da presidência. 98 

Prof. Wendell comunicou que recentemente, a FINEP divulgou o edital nº 04/2020, 99 

com o objetivo de financiamento de empresas. Desta forma, muitas linhas indicadas 100 

no edital possuem afinidades com projetos acadêmicos que estavam sendo 101 

desenvolvidos no âmbito do CCSA. Informou ainda que o prof. Augusto Tavares tinha 102 

defendido a tese de doutorado lá na UNB, que foi um momento muito emocionante 103 

para todos. Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e 104 

deu por encerrada a reunião, às 11h10min, que para constar, eu, Sandra Ribeiro Maia, 105 

Secretária do Centro de Ciências Sociais Aplicadas lavrei a presente ata que, depois de 106 

aprovada, será assinada por mim e pela presidência.  107 
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